

**Verordnung
über die Anwaltsgebühren (AnwGebV)**
(Änderung vom 4. Dezember 2013)

Das Obergericht beschliesst:

Die Verordnung des Obergerichts über die Anwaltsgebühren vom 8. September 2010 wird wie folgt geändert¹:

§ 3. Richtet sich die Gebühr nach dem Zeitaufwand, beträgt sie in der Regel Fr. 150 bis Fr. 350 pro Stunde, für unentgeltliche oder amtliche Rechtsvertretungen in der Regel Fr. 220 pro Stunde.

Übergangsbestimmung zur Änderung vom 4. Dezember 2013

Der Stundenansatz gemäss § 3 zweiter Halbsatz gilt für Aufwendungen, die nach dem Inkrafttreten der Verordnungsänderung erfolgen.

Im Namen des Obergerichts
Der Präsident: Der Generalsekretär:
R. Naef, lic. iur. A. Nido, lic. iur.

Die vorstehende Verordnungsänderung wird genehmigt.

Zürich, 25. August 2014

Im Namen des Kantonsrates
Die Präsidentin: Der Sekretär:
Brigitte Johner Roman Schmid

215.3

Verordnung über die Anwaltsgebühren (AnwGebV)

Das Obergericht beschliesst:

Die Änderung vom 4. Dezember 2013 der Verordnung über die Anwaltsgebühren wird auf den 1. Januar 2015 in Kraft gesetzt ([AbI 2014-10-03](#)).

Im Namen des Obergerichts

Der Präsident: Der Generalsekretär:
R. Naef, lic. iur. A. Nido, lic. iur.

¹ [AbI 2013-12-20](#).